

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

THURSDAY, JULY 28, 2022

Ville de Métis-sur-Mer
138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Phone: 418-936-3420 or 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSIONS

PUBLIC NOTICE is hereby given that two Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Tuesday, **August 2, 2022** at 7:30 p.m. at Town Hall, at 370, rue Beach, Métis-sur-Mer.

Agenda of August 2, 2022 at 7:30 pm

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. New signage at the entrance to the Lighthouse Road for parking;
4. By-law #22-160 amending By-law #12-73 - establishing a home ownership and family assistance program on the territory of Metis-sur-Mer (2020 version).
5. Filing of the financial request within the framework of the FRR program - Volet 4 - support to the vitalization and the intermunicipal cooperation - purchase of a temporary support for pole with Ste-Flavie, Ste-Luce and Price.
6. Land to Mrs. Céline Dion which extends rue Cascade.
7. Adoption of the MRC risk coverage plan project
8. Question period.
9. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, THURSDAY, JULY 28, 2022

Tracy Sim, President
MacNider Borough

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

JEUDI, 28 JUILLET 2022

Ville de Métis-sur-Mer

138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0

Tél.: 418-936-3255 ou 418-936-3420

PROCHAINES SÉANCES RÉGULIÈRES

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **mardi 2 AOÛT 2022**, à compter de 19h30, au « Town Hall » au 370 rue Beach, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR DU 2 AOÛT 2022 – 19H30

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Nouvelle signalisation à l'entrée de la route du Phare pour le stationnement;
4. Règlement #22-160 modifiant le Règl.#12-73 - instituant un programme d'accès à la propriété et d'aide aux familles sur le territoire de métis-sur-Mer (version refondue 2020).
5. Dépôt du demande financière dans le cadre du programme FRR – Volet 4 – soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale – achat d'un support temporaire pour poteau avec Ste-Flavie, Ste-Luce et Price.
6. Terrain à Mme Céline Dion qui prolonge la rue Cascade.
7. Adoption du projet du schéma de couverture de risque de la MRC.
8. Période de questions.
9. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE JEUDI 28 JUILLET 2022.

Tracy Sim, Présidente
Arrondissement MacNider